
  
 

Intitulé réunion :  réunion service informatique icube 
Date : 12 avril 2012 Heure : 10h00 à 12h00 Lieu : INESS 
 
Présents : 

- Nicolas Collin 
- Michael Essa 
- Aline Gérard 
- Michel de Mathelin 
- Jean-Marc Muller 
- Frédérique Ostré 
- Stéphane Prunière 
- Sébastien Schmitt 
- Fabienne Vidal 

 
 
Ordre du jour :  
1. bilan des tâches définies lors de la réunion précédente (du 11/01/2012) et 
consignées dans le CR ; 
- rôles de correspondants CNRS-UdS dans ICube ; 
- identification des missions prioritaires à assurer sur chaque site (par tous en cas 
d'absence) ; 
- moyens/besoins informatiques pour l'an prochain ? 
- démonstration ajaxplorer ? 
 
 
Bilan des actions menées : 
 

o  Aline  
- Rencontrer la DUN et inviter Damien Braun : OK, site web hébergé à la 

DUN et intranet hébergé au labo ; 
- Mettre les alias renseignés à dispo sur l’intranet pour validation par les 

personnels des labos : NOK, toutes les équipes doivent renseigner la liste 
des alias qui a été retenue en copil. Seule l’équipe IGG a répondu. FO 
pense que les alias de l’IPB sont à jour ; pas tous. Il y eu un pb de 
communication. 
 
Créer prénom.nom@icube.unistra.fr qui pointe vers login@unistra 
Utiliser le rapport AERES pour renseigner les listes chacun pour son labo 
et on proposera à chaque responsable d’équipe la liste des alias à corriger  
FV communiquera les listes aux membres du groupe pour alimentation 
  

 
- Projet : outil de gestion des nouveaux arrivants : 

FV va proposer un ordre du jour pour la prochaine réunion de copil afin 
de faire valider la procédure d’entrée/sortie et le principe.   

 
 



  
o Fabienne :  

- Planifier une réunion en janvier encore pour l’appli de gestion des 
publications : OK par MdM pour les publis médicales en Copil (Aline a 
été invitée) 

 
o Frédérique : 

- Évaluer PHPcongé : NOK, à traiter après règlement intérieur  
- Vérifier que les procédures/documents actuels de l’IPB sont pris en 

compte ou que l’on y retrouve un équivalent : OK, envoyé à J2M ; 
 

o Jean-Marc : 
- Rencontrer Jean Benoit et Christophe Saillard pour évaluer les 

possibilités d’adressage pour le réseau icube : NOK, reste sur l’existant 
avec plages d’adresses actuelles des labos. Obtenu plage pour INESS. 
Migration à effectuer. 

- Contacter P. David et Jean Benoit afin d’avoir des informations plus 
précises concernant les profils d’utilisation d’Authiris et Netmagis : OK, 
demande en cours à la DI, informations promises par Jean Benoit. 

- Envoyer le catalogue des données à Frédérique Ostré : OK 
- Négocier la création d’une queue icube dans RT sans contraintes juste 

pour suivre des projets avec C. Debeire responsable du support : OK, 
demande en cours à la DI 

- Explorer la possibilité avec C. Debeire de passer par le SAV de la DI pour 
le labo : OK, demande en cours à la DI, suivie par J. Benoit 

- Projet : outil de gestion des nouveaux arrivants : OK (voir même point 
pour Aline) 

 
o MdM :  

- Valider les procédures d’entrée/sortie au Copil OK 
- Proposer la liste des alias pour approbation au Copil OK 

 
o Sébastien et Nicolas 

- Recontacter Jean Benoît pour effectuer la migration de la messagerie 
INESS @unistra.fr : OK, nouvelle date le 11 juin à partir de 12h, seb et 
nico dispo 

 
o Tout le monde 

o Renseigner les alias pour son labo actuel et on voit avec Fabienne pour 
les alias commun : NOK 

 
 
 
 
Correspondants UdS/CNRS : 

- pour ICube :  préparer un courrier pour définir l’organisation 
souhaitée. 1 principal global et des correspondants pour chaque site. 

 
 



  
 
Lister les activités critiques pour intervention multi-site et les responsables locaux. : 
Chacun va le faire pour son site. 
Budget à préparer en Novembre et prêt pour décembre :  
- Investissement et fonctionnement du budget info. Etat des dépenses informatiques passées. 
- Besoin d’une armoire réseau en entrée de site INESS (sur crédits déménagement). 
- Problème de climatisation des salles machines et salles d’arrivée réseau ; qui paye pour ces 
climatisations : DPI ? responsables bâtiments ? (ex : IPB, fac de médecine, DI) 
 
Parenthèse sur la sauvegarde des données IPB à l’IRCAD et à l’université : 
- MdM garde ce point en mémoire mais ne veut pas en débattre maintenant (pas d’actualité) 
 


